

EDITORIAL

Estimadas y estimados vecinos de Huechepún, Carén Alto, Carén, Cumcumllaque, Sahuelhue. Los saludo nuevamente, como ya se ha hecho una tradición semana a semana en este boletín ConectaLap.

Por nuestra parte con mayor preocupación porque subimos a seis casos activos de Covid-19 en nuestra comuna, por lo que necesitamos máxima precaución y cuidado de todas y todos, para no incrementar estas cifras. En este número y los siguientes, queremos mostrarles el comienzo de la ejecución de los distintos proyectos del Fondo de Inversión Comunitaria FIC 2020.

De esta forma, queremos ir visibilizando todas estas iniciativas desde un principio, para que sean parte de sus avances y sean testigos de cómo los FIC son un verdadero aporte a la comunidad.

José Salgado, Gerente de Seguridad, Sustentabilidad y Medio Ambiente de LAP



*Comesebo Patagónico, habitante de los bosques andinos patagónicos.
Foto de Bernardo Jaramillo.*

BOMBEROS DE MELIPUECO PREPARA LA CONSTRUCCIÓN DE SU SEGUNDA COMPAÑIA

Luego de adjudicarse un Fondo de Inversión Comunitaria FIC 2020 de LAP, junto a otros fondos de privados, el Cuerpo de Bomberos de Melipeuco comenzó la preparación de la obra de construcción de su Segunda Compañía “Bomba Llaima”, en el sector de Santa María de Llaima. Para conocer el estado de avance del proyecto, conversamos con su comandante, don César Gillibrand.

¿Don César, en qué estado se encuentra el proceso de ejecución del proyecto?

La primera semana de enero se realizó la compra del kit prefabricado con la empresa Casas Andes. Luego el 6 de enero, junto a la empresa constructora y el directorio general de Bomberos, visitamos el terreno para ver la ubicación definitiva de la construcción. A partir de esto quedó el inicio de la obra para el 18 de enero.

¿Cómo valora el aporte de los Fondos de Inversión Comunitaria FIC a la comunidad local?

Los FIC representan un gran aporte y son parte fundamental para lograr objetivos de las organizaciones sociales de la comuna. Además, entregan herramientas para la elaboración de proyectos. Creemos que las organizaciones que postulan y se adjudican los proyectos, son un aporte para la comunidad y finalmente se ven beneficiados todos los habitantes de la comuna.



RECORRIDO N°14 DEL COMITÉ DE SALUD Y SEGURIDAD COVID-19

El comité liderado por Yolynny Bascur, visitó en esta ocasión el tramo I de la obra de cambio de tuberías, así como el sector de acopio de material del mismo tramo. En su visita anotó la necesidad de dos limpiezas semanales de los baños de los trabajadores, en lugar de una. Además, notaron positivamente una mejora en las estaciones de lavado de manos del tramo.



PROGRAMA CHARLAS CIUDADANAS SUSTENTABLES

Charlas mes Enero 2021

Charla	Fecha
1. Aves Rapaces de Melipeuco	15-01-21
2. Reserva de la Biosfera las Araucarias / CONAF. Invitado especial de Conaf.	18-01-21
3. Conociendo la economía circular / Ley Rep	20-01-21
4. Conociendo la Agroecología	25-01-21
5. Energías renovables/ Invitado especial, LAP.	27-01-21



Todas las charlas por Google Meet. **Inscripciones** con Bernardo Jaramillo en bjaramillocardenas@gmail.com o al +56 9 85368558

Más informaciones en: susanaurram@gmail.com / +56 9 89099247-
fonateortega@gmail.com / +56952105749

